

Forums pour les consommateurs

# Problème MDMA long terme et éjaculation en redescente

Par Biopetmdma Posté le 17/07/2025 à 00h58

Je consomme de la MDMA depuis 9 mois, je suis en train d'arrêter, j'ai une consommation de 1 par semaine, voir plusieurs fois par semaine

Je consomme énormément, j'ai bcp tourné à 3 Taz par soirée, plus ou moins.

J'ai une routine maintenant, et la semaine en redescente j'ai des journées, souvent le mercredi ou le jeudi ou je suis super super horny, et hyper sensible

C'est pas un problème en solo

Mais je viens de me mettre en couple, alors après une prise ça peut durer 2h, mais en redescente de prise c'est incontrôlable.

Je voulais savoir si c'est bel et bien un effet qui existe ? Ou j'invente totalement ? Sachant qu'avant je n'ai jamais eu ce problème, c'était même l'inverse.

## 1 réponse

---

Moderateur - 17/07/2025 à 12h47

Bonjour Biopetmdma,

Ce n'est pas tous les jours que cette question apparaît !

Nous n'avons pas de données précises sur le sujet actuellement mais une hypothèse pourrait être que la descente de MDMA s'accompagne d'un relâchement artériel propice aux érections. En effet, l'un des effets secondaires de la MDMA est d'augmenter votre tension artérielle. Lorsque vous êtes en descente c'est peut-être l'effet inverse qui se produit. Or, les érections nécessitent un relâchement vasculaire pour fonctionner.

Ceci, ajouté au nouveau désir pour votre partenaire, peut donc contribuer à ces érections intempestives.

Il y a peut-être aussi en jeu un mécanisme au niveau de vos neurotransmetteurs mais nous ne saurions dire lequel.

Cordialement,

le modérateur.